

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-07-04

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Henriette Heinrich, Paula Weiß, Ägidius Herzberg

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

Ruhende Mandate:

Laura Kaiser

Gäste:

Benedikt Bartsch (ab TOP 2)

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 14:51 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 9 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2019-06-20 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-06-27 wird vertagt.

2. Berichte

- Niclas berichtet, dass der Institutsrat Geometrie getagt hat. Prof. Schuricht sucht noch dringend Klausurkorrekturen für die fortgeschrittene Analysis für Physiker. Außerdem wird die Website des Instituts entschlackt und übersichtlicher gestaltet.
- Niclas und Robert berichten, dass die Evaluationskommission von Jun-Prof. Schneider wieder getagt hat. Sie entschied sich für ein Evaluationsergebnis und damit ist ihre Arbeit abgeschlossen.
- Robert und Benedikt Bartsch waren beim Prüfungsamt. Insgesamt sind die Studierenden aus Sicht des Studienbüros und Prüfungsamts wenig kommunikativ, aber es gibt generell Bereitschaft, die Studierenden zu unterstützen und man soll sich als Studierender nicht scheuen, wenn man zum Prüfungsamt gehen will.
Benedikt kam auf die Idee einen Aushang zu machen, wenn man Wünsche und Anregungen für das Prüfungsamt/Studienbüro haben. Der Aushang wird in Zukunft an unsere Pinnwand gehängt.

3. Veranstaltungen

3.1. ESE

Für die Finanzierung der kommenden ESE bringt Joshua einen Finanzantrag ein.

Finanzantrag**H19-F08****Antragsteller** Joshua**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für die Durchführung der kommenden ESE einen Finanzrahmen in Höhe von **808 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

Formale Gegenrede von Joshua.

Ergebnis Der Antrag wird mit 7/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

Niclas stellt einen GO-Antrag auf 5 minütige Sitzungspause.

Wir wollen das alte ESE-Heft von 2017 neu aufsetzen. Jette, Joshua und Niclas wollen dies tun. Jette bringt nächste Woche auch das ESE-Heft der WiWis mit.

3.2. Bunter Abend

Der FSR Physik hat uns angefragt, ob wir für den Bunten Abend werben können. Wir wollen sie dabei unterstützen. Jette und Robert fragen morgen beim Vernetzungstreffen nach näheren Infos.

3.3. Raumreservierungen

Joshua schlägt vor nächstes Semester einen Raum für Veranstaltungen über das gesamte Semester zu reservieren. Wir streben an, dass wir einen Raum jeden Dienstag zu reservieren. Näheres wollen wir auf der nächsten Sitzung besprechen.

4. Hochschulwahlen

Auf den Aushang für die Hochschulwahl hat sich leider nicht noch gemeldet. Daher ist Vincent der einzige Kandidat für den Posten des AAL.

Vorschlag für den Abstimmungsausschuss

Antragsteller Niclas

Antragtext Der FSR möge beschließen, dass wir Vincent Knyrim als Abstimmungsausschussleiter vorschlagen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. Brückenkurs

Benedikt Bartsch erzählt von der bisherigen Praxis der Sonderübung für Mathematiker im Brückenkurs. Da einige Studierende schon die Übung gehalten haben, allerdings sich zurückgezogen haben auf Grund von unterschiedlichen Vorstellungen mit der Organisation, gibt es von Seiten der Fachschaft einen Veränderungswunsch. Benedikt Bartsch will mit Frau Spalteholz reden, ob man sich auf die Rückkehr zur alten Version des Brückenkurses verständigen kann.

6. Sprechzeiten Prüfungsamt

Jette sagt, dass der FSR Physik und FSR Psychologie sich bei ihr gemeldet haben. Aus diesem Grund ist dies morgen auf der Tagesordnung des Vernetzungstreffen. Sie ist optimistisch, dass das Studienbüro auf die Studierenden zugehen wird.

7. μ sletter

Der kommende μ sletter wird nächste Woche verschickt. Wir wollen allen Studierenden erfolgreiche Prüfungen wünschen. Außerdem wird Werbung für den Bunten Abend der Fachschaften gemacht.

Benedikt Bartsch wünscht sich den Terminplaner im μ sletter wieder zurück.

8. Sonstiges

8.1. Abwasch

Lisa bittet um Mithilfe für den Abwasch.

8.2. Winterball

Jette fragt an, ob wir nächstes Jahr einen Winterball veranstalten wollen. Wir alle machen uns darüber Gedanken, ob wir dies tun wollen. Außerdem sind erste Gedanken zur Weihnachtsfeier auch angebracht. Zur Besseren Organisation, macht Jette ein Kanban-Board an die Pinnwand.

8.3. KoMa

Wir wollen das USZ anfragen, ob wir in den Sportstätten Schlafplätze für eine mögliche KoMa einrichten können.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 16:04 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-07-11 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Paula Weiß

Protokollführung

Dresden, den

.....
Niclas Richter

A. Anhang: Kalkulation 1: ESE

Geplante Ausgaben		
GRILLEN		
Grillgut	Brötchen/Fladenbrot	60.00€
Grillgut	Würstchen	60.00€
Grillgut	Steaks	70.00€
Grillgut	Käse	65.00€
Grillgut	Gemüse, Vegetarisches	65.00€
Utensilien	Kohle, Grillanzünder, Reiniger, ..	50.00€
Getränke	5 Kästen je 19,-	95.00€
SPIELEABEND		
Knabberkram	auch veg(etarisch an)	40.00€
Getränke	5 Kästen je 19,-	95.00€
μSLI		
	Brötchen und Belag	50.00€
	Getränke	Kaffee, Tee, ..
		20.00€
ERLEBNISLAND		
Eintritt Erlebnisland	30 Personen	60.00€
STADTRALLYE, CAMPUSRALLYE		
Getränke	2 Kästen je 19,-	38.00€
Preise	Gutscheine, ..	40.00€
Σ Ausgaben		808.00€
Geplante Einnahmen		
Grillgut		100.00€
Getränke		60.00€
FSR		648.00€
Σ Einnahmen		808.00€

Tabelle 1: Kalkulation ESE